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主席的話

耶穌升天前對門徒說：「這天國的福音要傳
遍 天 下 ， 對 萬 民 作 見 證 ， 然 後 末 期 才 來
到。」(馬太福音��:��)上帝的命令就成了教
會的使命，而宗派就是為了凝聚宗派內外的
人際網絡和資源，一起實踐這天國大使命。
播道環球差會(以下簡稱播差)作為播道宗派的
差傳膀臂，更是起着推動、帶領、裝備、培

訓和協調的作用，與宗派內外的堂會、機構及
信徒同行，一起參與在這大使命中，並等候主
早日榮耀地再來。

過去幾年，香港和世界都經歷了翻天覆地的改
變，教會、差會也受到極大的震盪和衝擊，不
論在財政或事奉人手上都越來越艱難，播差也
不例外。就在這內憂外患中，上帝卻彰顯了奇
妙的作為，祂親自為播差預備了一位年青有魄
力的見習總幹事劉迦祈宣教士。他對差傳充滿
熱誠，也具備十足的創意，且對鼓勵年青人參
與差傳滿有負擔。更感恩的是，在迦祈正式接
任總幹事前，神為我們預備了羅錫堅牧師在出
發往台灣宣教前，擔任播差的署理總幹事，一
方面帶領差會的工作，同時用心栽培迦祈，為
他開路並與之同行。總幹事交職禮不但是事奉
生命的傳承，更是見證上帝恩典的美好時刻！
展望未來，唯願迦祈正式接任總幹事後，上帝
繼續賜他異象、信心、智慧、勇氣、魄力，在
播差眾董事、辦公室同工及拓展宣教小組眾成
員的同心和支持下，繼續帶領差會和播道宗派
走在上帝喜悅的道路上，積極推動本地及海外

的差傳，與香港眾教會、機構及信徒齊心興旺
福音，使福音進入更多未得之民當中，迎接主
耶穌早日再臨！

最後，衷心感謝各教會、神學院及機構的代表
在百忙之中，仍抽空參與三月��日的播道差傳

年會暨總幹事交職禮！深盼藉着梁永強牧師的
主題分享，陳豐霖傳道、裴漢傑宣教士和葉劍
權傳道在三個工作坊的提醒和教導，我們的心
得着激勵，從此時、此地開始，體貼主的心
懷，擁抱差傳，並大膽地對主說：「主啊！我
在這裏，請差遣我！」

董事會主席 - 江惠明牧師

感謝主！第二屆播道會差傳年會暨總幹事交職

禮已於 �月��日順利結束。當日約有���位來

賓參與，共證主恩。雖然播道差會已經有�� 

歲，但差傳年會的形式對大家來說仍然是有點

陌生，所以參與的人數仍有進步的空間。

差會前董事莫樹堅牧師時常提醒我：「差會是

宗派的膀臂，而宗派的存在便是有效地整合資

源，更有效推動普世的宣教工作」。所以由承

擔總幹事的那一刻起，我便搞盡腦汁，盡我的

能力連繫堂會，同在聖工努力。差會亦誠懇地

希望，堂會負責差傳的教牧同工，可以讓差會

有機會到堂會分享宣教的異象。

雖然，大環境告訴我們差傳工作變得困難，但

差會不會因此而退縮。曾經在短宣中，我聽見

澳門的同工這樣勉勵年青的參加者：「沒錯！

澳門是福音的硬土。但哪裡不是福音的硬土？

續下頁 >

魔鬼豈會讓福音的工作那麼容易？所以

要看，到底是我們的福音鋤頭比較硬？

還是當地的硬土比較硬？」 

其實，普世福音的工作從來都沒有容易

的一天。雖然神曾經給我們一些順利的

日子，但神未曾應許天色常藍。香港仍

然有很大的自由、很豐富的資源和很大

的空間參與在上帝的宣教中。

盼望我們日後有機會在宣教的路上遇見

大家！

總幹事

劉迦祈
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